
小瀬川出張所管内 　　村本　さん

観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

8月18日 　このところの猛暑は強烈。日中はとてもパトロールはできそうにない。午前５
時半、日の出前に家を出て、栄橋を渡り大竹側を中市堰迄歩き、和木側を通り
戻った。
今回も特に大きな問題点は見られなかったが、以下の点が気になった。

・大竹側、山陽線下流地点の係留船。殆ど撤去されているが、２隻ばかり残っ
ている。（写真－1）
・この場所には相変わらずゴミが捨てられている。但し、いつの間にか掃除され
てはいるが・・（写真－2）
・山陽線下流にある階段、余り使用されることはないと思われますが、少し段差
がいびつ。以前より少し気になっています。機会があれば修正が必要かも（写
真－3）
・中市堰はきれいな水の流れ。魚道にも殆どゴミもなく水面に朝日が当たり気
持ちが良い。（写真－4）
・和木側の遊歩道、大和橋下流や公民館の辺りに花火の燃えカスが落ちてい
る。大竹側には殆ど見えない。また、米本広右衛門碑のところに置いてあるベ
ンチ周辺はタバコの吸殻がいつも落ちている（写真－5）
山陽線上流ＣＯＤ測定　７月、８月共　 8ppm↑です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

　　

写真－1　係留中の船 写真－2　捨てられたゴミ

写真－3　いびつな階段 写真－４　中市堰



　猛暑が続いておりますが、早朝からのモニター活動していただき各報告有り
難うございます。
　ＣＯＤの測定値が８以上であったと報告がありましたが、通常の値は２前後で
あり測定時の方法について教えて下さい。パックテストのチューブに河川水を
半分程度入れて、中の試薬が溶ける程度に振って５分放置すれば良いのです
が、振りつづけると高い値を示します。また、河川水を多く入れた場合、CODは
高めになり、少ないと低い値になります。また、塩化物イオンも酸化しCOD値を
高くするため、海水を含む水での測定はさけた方が良いです。中市堰上流での
測定をお願いします。
　今後も色々とお気づきの点がございましたら、小さな事でもOKですので、報告
いただきたく思います。次回の報告をお待ちしております。

管理第一課からの意見・感想等

写真－5　タバコの吸殻




